

## Venerable y Real Hermandad y Cofradía de la Santa Vera+Cruz, Madre de Dios de Belén Coronada y Santiago Apóstol.

Desde la Junta de Gobierno de la Hermandad de Belén queremos hacer llegar a todos nuestros Hermanos/as, devotos/as y pueblo de Pilas en general nuestro más sincero agradecimiento y felicitación por lo acontecido durante el transcurso del Jueves Santo del presente año.

En primer lugar felicitamos, elogiamos y admiramos el trabajo de los costaleros, capataces y contraguías de la Hermandad, que desde el mes de enero venían trabajando por y para este día, demostrando el compromiso y el cariño que les lleva a cargar con los kilos de de los pasos de Nuestros Sagrados Titulares, haciendo de sus chicotás momentos eternos en nuestras memorias.

A la floristería Ceraflor, a Carmen, Pepi, Ariadna y Álvaro, quienes desde la madrugada del Martes Santo dieron vida a los pasos con un exorno floral sublime y un mimo relevante, siempre en el recuerdo su difunta madre quién echamos de menos después de tantos años prestando sus manos y horas a su Virgen de Belén y el Cristo de la Vera-Cruz.

Agradecemos a las familias de nuestro querido Francisco Camino y de Juan Sánchez (dep) que cada año ayudan en la venta de las tradicionales calabacitas, también a todas la Hermandades, Asociaciones e Instituciones del municipio que tuvieron a bien acompañarnos y ofrendar con flores a nuestros Sagrados Titulares.

Nos sobran los motivos para felicitar al cuerpo de nazarenos, acólitos, monaguillos y mantillas, del mismo modo que desde hoy martes esta Hermandad trabaja para limar, y mejorar los detalles que puedan servir para mejorar en el próximo año. Organizar los más de 540 nazarenos, 104 monaguillos, 17 acólitos y 15 mantillas no hubiera sido posible sin la comprensión, el saber estar, y la obediencia de nuestros Hermanos/as hacía los diputados, responsables y fiscales, que aseguraron a base de trabajo, reuniones y por encima de todo, el amor por el Stmo. Cristo de la Vera-Cruz y su Madre de Dios de Belén, un discurrir óptimo de la Cofradía, esforzándose en el cumplimiento de horarios y en el bienestar de los Nazarenos.

Gracias a los auxiliares de cofradía, que velaron por el orden y mantenimiento de la Ermita, preparación del refrigerio posterior para las cuadrillas de costaleros, los encendedores de los pasos que lucharon y ganaron la batalla que el viento se propuso hacer en esa maravillosa tarde, a la persona encargada de la pértiga que nos facilita la labor con la altura del Crucificado y a los aguadores de la Hermandad.

Felicitamos y agradecemos Al PUEBLO DE PILAS, en mayúsculas, porque todo el trabajo, el esfuerzo y el cariño con el que la Hermandad, y sus Hermanos trabajan, es por y para su disfrute, para que la Oración sea permanente en la calle y en el templo, y como viene pasando desde hace más de 4 siglos, el pueblo acompañó, aplaudió, supo estar en silencio en los momentos necesarios y sobre todas las cosas nos sentimos arropados y cobijados bajo un mismo manto de amor y fe que es el que nos tiende nuestra Bendita Madre en la noche en la que Dios muere en la Cruz en Pilas.

A las camareras del Stmo. Cristo de la Vera-Cruz y de Ntra. Sra. de Belén por su siempre respeto y atención hacía Ellos, al vestidor de nuestra Patrona, que torna los encajes y tejidos en pliegues y rostrillos perfectos para engrandecer la belleza de la Virgen.

Al Grupo Joven Vera-Cruz, incansable, indeleble, persistente y eficaz, sus horas, su Fe incondicional. Todas las palabras pueden parecer pocas para agradecer cuanto bien hacen por esta Hermandad, pudiendo decir con certeza que el futuro está asegurado.

En estas palabras cabe también el agradecimiento sincero al Excelentísimo Ayuntamiento de Pilas, Policía Local, Protección Civil y trabajadores del Ayuntamiento por facilitar todo en cuanto se les necesita, por mimar nuestras calles y engalanar el municipio para estos días tan señalados en el calendario del cofrade y pileño.

A las formaciones musicales poco se les puede decir, más que pedir al Santísimo Cristo de la Vera-Cruz que cuide y mime durante muchos años de la querida Agrupación Musical del Stmo. Cristo del Amor, la Cena de Huelva para que nunca falte ese cariño, empeño y música tras Él. Y pedir que la Santísima Virgen de Belén permita ver otros cuarenta años a la Sociedad Filarmónica de Pilas poniendo música a su Patrona con el compromiso, saber estar y señorío con el que suena Pilas allá donde tocan.

Nuestra felicitación también para Canal Pilas TV por el formidable despliegue de medios, excelente trabajo y planos envidiables para perpetuar a través de sus imágenes esta jornada de Jueves Santo.

Cuando el paso de palio posaba sus cuatro zancos en el interior de la Ermita de Belén a las 1:57h no terminaba nuestra estación de penitencia, sino que comenzaba una nueva que tenemos que vivir como Hermandad durante todo el año, dando ejemplo de Fe cristiana, amor y devoción por nuestras benditas Imágenes.

La Junta de Gobierno asumiendo de manera humilde cualquier error que se pudiera cometer, pone a disposición de todo aquel que lo desee las dependencias de la Ermita de Belén para tratar estos asuntos con el fin de mejorarlos y hacer de esta corporación una Hermandad abierta a todos, como viene siendo habitual. Del mismo modo, pretendemos premiar el esfuerzo de todos y cada uno de los que componéis nuestra Cofradía en la calle con el trabajo diario durante todo el año para poder soñar de nuevo con un Jueves Santo a la altura del presente.

Estamos en esta Vida para esforzarnos, sacar lo mejor de nosotros y ayudar a nuestro Hermano siempre que lo necesite, y ese ejemplo lo dieron todos y cada uno de los que participasteis de una u otra forma en la Procesión.

¡Qué el Santísimo Cristo de la Vera-Cruz y su Bendita Madre de Dios de Belén Coronada os bendiga y de la tan necesaria salud para estar siempre rezando a sus plantas!

La Junta de Gobierno. Martes 11 de abril de 202